

# シルバー たいわ



迎

共働・共助で広がるシルバーの輪

春

本年もよろしくお願いします。



第14号



- P2~3 新年挨拶
- P4 会員の声・表彰  
安全就業標語
- P5 奉仕活動
- P6 女性部作品展示会
- P7 講習会・就業現場視察
- P8 会員募集 他



公益社団法人  
**大和町シルバー人材センター**

〒981-3621 宮城県黒川郡大和町吉岡字町裏16

T E L 0 2 2 - 3 4 5 - 8 8 5 0

F A X 0 2 2 - 3 4 5 - 8 8 3 0

U R L <http://www.taiwa-sjc.net/>

E-mail [taiwa-sc@chic.ocn.ne.jp](mailto:taiwa-sc@chic.ocn.ne.jp)

会員数:231名(男性161名・女性70名)

令和5年12月1日現在



## 新年のご挨拶

大和町シルバー人材センター

理事長 中島 一郎



賛助会員様ご協賛いただき  
ありがとうございます

J A新みやぎ

あさひな地区本部様

有限会社佐藤サイクル様  
高 正 様

本年もよろしくお願ひします

新年あけましておめでとうございま  
す。

の、感染予防対策を講じ、皆様のご協  
力により責任を果たしました。

会員の皆様には、希望と決意を新た  
に新年をお迎えのこととお慶び申し上  
げます。

会員の皆様には、希望と決意を新た  
に新年をお迎えのこととお慶び申し上  
げます。

また、昨年中は町内ご家庭、事業所、  
企業、公共団体の方々より深いご理解と  
信頼をお寄せいただき大変ありがとうござ  
いました。同時に大和町長・大和町議  
会議長・関係機関の温かいご指導ご支援  
を賜り感謝申し上げます。

社会の潮流はますます高齢化社会と少  
子化社会の傾向が顕著な時代となつてま  
いりました。大和町シルバー人材センターに  
おきましても平均年齢七十二歳と高齢  
者率が高くなっています。高齢者就業  
対策として高齢者に相応した就業開拓  
と会員の増強が重要と考えております。

昨年はこれまでにないほど夏の猛暑という  
異常気象に見舞われましたが今年は穏や  
かな年でありますよう願いたいものです。  
結びに会員皆様の益々のご健勝とご多  
幸をお祈り申し上げ新年のご挨拶といた  
します。

昨年のシルバー人材センター事業の事業  
実績を省みますと、地域社会への奉仕活  
動につきましては例年通り「まほろば夏ま  
つり清掃作業」、「ひだまりの丘清掃作  
業」を実施、新型コロナウイルス感染症は  
2類相当から5類感染症へと移行したも

監 理	理 理	理 理	理 理	理 理	理 理	事 高	村 田	堀 鍋	野 山	八 嶋	佐 藤	吉 野	蜂 谷	水 谷	佐 々 木	祐 士	吉 伸	良 雄	和 馬	祥 子	典 穂	雪 枝
監 理	理 理	理 理	理 理	理 理	理 理	事 高	村 田	堀 鍋	野 山	八 嶋	佐 藤	吉 野	蜂 谷	水 谷	佐 々 木	祐 士	吉 伸	良 雄	和 馬	祥 子	典 穂	雪 枝
監 理	理 理	理 理	理 理	理 理	理 理	事 高	村 田	堀 鍋	野 山	八 嶋	佐 藤	吉 野	蜂 谷	水 谷	佐 々 木	祐 士	吉 伸	良 雄	和 馬	祥 子	典 穂	雪 枝
監 理	理 理	理 理	理 理	理 理	理 理	事 高	村 田	堀 鍋	野 山	八 嶋	佐 藤	吉 野	蜂 谷	水 谷	佐 々 木	祐 士	吉 伸	良 雄	和 馬	祥 子	典 穂	雪 枝
監 理	理 理	理 理	理 理	理 理	理 理	事 高	村 田	堀 鍋	野 山	八 嶋	佐 藤	吉 野	蜂 谷	水 谷	佐 々 木	祐 士	吉 伸	良 雄	和 馬	祥 子	典 穂	雪 枝



## 新年のご挨拶

大和町長 浅野 俊彦



新年あけましておめでとうございます。

会員皆様におかれましては、穏やかに新年をむかえられましたこと謹んでお慶び申し上げます。また、日頃より町政に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年の前半では、新型コロナウイルスへの感染防止対策等として、ワクチン接種のご協力やマスク着用など様々な対策、予防等を行っていただき、有り難うございました。皆様の対応があつたことにより、同年五月より新型コロナが第5類となり、県内はもとより全国的にみても落ち着きがみられております。

しかしながら終息した訳ではなく、インフルエンザの感染も増えていることも鑑み、引き続き感染予防対策をよろしくお願ひします。

大和町シルバー人材センターにおかれましては、「自主・自立・共働・共助」を基本理念のもとに、平成二十二年の設立以来、お客様の様々なニーズに応えながら、高年齢者の豊富な知識や経験を生かした地域づくりを続けてこれれ、地域社会の活性化、福祉の向上に大きくご貢献をいたしておりますことに対し、理事長様をはじめ、役員、そして会員皆様に深く心から敬意を表する次第であります。

国内では、少子高齢化が急速に進んでおります今日において、社会の活力を維持し、持続的な成長を実現するため、そして高年齢者の皆様の希望に寄り添い、豊かな生活を送れるようにするために、働く意欲のある高年齢の方々が、生涯現役で活躍し続けられる雇用・就業環境を整えていくことは、ますます大切になってきております。

そのため働く喜びや生きがいづくりと併せて、多様化する住民ニーズや拡大する企業からの派遣ニーズに対応するためにもシルバー人材センターが持つ役割は非常に大きいものがあります。シルバー人材センターには豊かな知識や経験を持つ高年齢者の方々へ就労機会を提供するための拠点として、その就業を援助し、住民や会員皆様の生きがいの充実や社会参加の推進を図るためにもこれまで以上に積極的な運営を期待するものであります。会員皆様には、大和町の町づくりのためにこれからも豊かな知識と経験を生かしたご活躍を賜りますようお願いする次第であります。

結びに、公益社団法人大和町シルバー人材センターの更なるご発展と会員皆様のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていたしました。



## 新年のあいさつ

大和町議会議長 門間 浩宇



新年あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃より町議会に対し深いご理解とご支援、ご協力を賜り、心から感謝申し上げる次第であります。

大和町シルバー人材センターにおかれましては、設立以来、健康で働く意欲のある高齢者の就労の場の確保や生きがいの創出などに寄与されるとともに、地域社会の福祉向上に大きく貢献なされておりますことに深く敬意を表します。少子高齢化が進み、高齢者の方々が地域を支えなければならない状況が増える中、シルバー人材センターが地域で果す役割は、今後、益々重要になるとともに地域社会の期待も大きくなつてくるものと思われます。

どうぞ、会員の皆様には、長年にわたり培われた知識、経験、技能を生かした幅広い活動により、シルバー人材センター設立の理念である「自主・自立・共働・共助」のもと、時代の変化に対応できる強い組織を持って、活力のあるお力添えをいただきますようお願い申し上げます。議会といたしましても、皆様の豊かな知識や能力を生かしながら、社会を支える一員として自主的、自発的に就業、ボランティア活動、そして文化教養活動など幅広く社会に貢献していくだけるよう支援して参ります。

結びに大和町シルバー人材センターの益々のご発展と会員の皆様のご健勝とご多幸を心からご祈念いたし、新年のご挨拶とさせていただきま

令和六年は辰年です



シルバーの年男年女

## 楽しみながらの作業

落合班



残間洋一

ちょうど良い

シルバー人材センター



浅田実



表彰された志賀 信夫さん

辰年生まれの会員は十六名です。

新年明けましておめでとうございます。シルバー人材センターに入会して九年目になります。入会当時は、センターの紹介で派遣の仕事をしていました。そこでは多くの人の出会いがあり楽しく仕事を遂行することが出来ました。

現在は、農業の傍ら水道の開栓・閉栓作業の業務をしており、私は月五日ぐらいその作業に携わっております。仕事内容は大和町上下水道課より指示された場所に行き、メーターを確認し指示に従い開閉栓をする作業です。町内を隈なく車で走りながらの作業で、季節毎の風景や地域の変化等を感じながら、クレーム等が発生しない様個々の作業を確實に行い、安全作業に心掛け、楽しみながら作業をしていきたいと思います。

また、これからも体に気をつけて元気に楽しみながら作業をしていきたいと思います。人生百年時代と言われる中、シルバー人材センターで働く幸せを感じています。

時は流れであつという間の七十二年、年を取るともっと達観するものと想いきや煩惱に振り回されている毎日です。

私は平成二年に仙台からもみじヶ丘に環境立地が気に入り移住しました。平成二十四年十月からシルバー人材センターに入会し、現在、仙台北部工業団地の会社でスリパー向け物流作業に従事しております。

これまでの人生を振り返ると、決められたいたのではと思える程の不思議な出会いと沢山の人々の助けて、今に辿り着いた感じがし、恩人達に深く感謝です。

新年明けましておめでとうございます。シルバー人材センターに入会して九年目になります。入会当時は、センターの紹介で派遣の仕事をしていました。そこでは多くの人の出会いがあり楽しく仕事を遂行することが出来ました。

新年明けましておめでとうございます。

健康の為働きたいと思います。

## 令和5年度 安全就業推進貢献者として

令和5年10月19日に開催された「宮城県シルバー人材センター安全就業推進大会」において志賀信夫さん（もみじヶ丘地区）が安全就業推進貢献者として表彰されました。

志賀さんは設立当初より植木班として、率先して班員の為に技術指導をされ、また無事故を心掛け安全意識の向上に努め、シルバーにとって多大な貢献をしている事が認められ今回の表彰となりました。

当センター会員では最高齢の90歳である志賀さんには、これからも後輩会員の方々に様々な助言をいただきたいと思います。おめでとうございました。

## 令和5年度大和町シルバー人材センター 安全就業標語受賞作品

**最優秀賞** 「これ位なら まだ大丈夫 ちょっとした油断が 怪我のもと」

**優秀賞** 「あぶないよ 気をつけて廻に声かけ 仲間を守る」

**優秀賞** 「チョットまで 気づいた時に 再確認 危険を見つけて ゼロ災害」

◎会員の皆さん、1年を通して標語を募集しておりますので、奮ってご応募下さい。

# 奉仕活動

## まほろば夏まつり会場周辺清掃



## ひだまりの丘 草刈・除草・剪定

全国的に毎年10月を「シルバー人材センターの普及啓発促進月間」とし、大和町シルバー人材センターではシルバー事業をより多くの方に周知して頂く為、また町民の皆さまへ日頃の感謝を込めて、10月27日（金）69名の会員参加を頂き大和町保健福祉総合センター（ひだまりの丘）の草刈・除草・剪定作業を約2時間を掛けて行いました。



奉仕作業にご協力頂いた会員の皆様お疲れ様でした。  
今後もシルバー人材センターは地域の美化に努めて参ります！



会員の生花で会場に華を添えて頂きました

### 令和五年度 大和町シルバーセンターワーク展示会

## 女性部会の活動について 女性部会長 佐藤 ふみ子

昨年11月、杜の丘の南部コミュニティセンター（ふれあいの杜）にて第2回会員作品展示会を開催いたしました。会場は広く、そして明るく綺麗、会場いっぱいに作品を飾る事が出来ました。今回も立派な作品ばかりで、来場者からも「素晴らしい」という言葉を多く頂きました。また「会場もここにしていただけて良かったです」とも言ってくれた方もおりました。

独自事業として共同作品、個人作品の数点を販売もさせて頂きました。展示品の中に欲しいものがあつたみたいで「販売品がもっとあって良かったのに」とのお声もありました。来場者にはおもてなしのお茶をたて、また帯結びのアレンジコーナーも好評でした。

今回も会員皆様のご協力のお陰で第2回会員作品展示会も成功だったと思い、感謝申し上げます。

コロナ禍前は、正月用の生け花講習や年1回の女性部懇親会を開き、ゲームやカラオケ大会で楽しんでおりましたが、現在は手芸講習会に来ていただいた会員

に会うだけとなっている為、今後は手芸講習会に来られない会員の為にも、他の講習会も取り入れ活気のある女性部会を復活させ、皆様と一緒に楽しく活動出来るよう取り組んで参りますので宜しくお願ひします。



竹細工やポーチを展示



絵手紙・書道作品も展示



手編みのセーターを展示



好評だった帯結びアレンジ



事務所前の常設展示コーナーは随時変化しておりますので、是非お越し下さい。



販売品コーナー

## スマホ講習会を開催しております

現在ではデジタル化が進み、生活中でスマートフォンは無くてはならないものになっております。国も高齢者のデジタル活用の不安解消に向け、携帯ショップと連携し各地で高齢者向け講習会を実施しているそうです。当センターでもソフトバンクさんに講師をお願いし、デモ機にて高齢者でもわかりやすい表現と進め方で、月3回講習会を開催し、基本操作はもちろん、マップ、カメラ、LINEの使いかたを高齢者目線で楽しく体験しております。

これからスマホにしようかな、もっとスマホの使いかたについて知りたい会員の方、講習会への参加をお持ちしております。



講習会参加を希望される方は、随時受け付けておりますので、事務局までご連絡を下さい。

## 継続就業現場を視察



11月17日に職員と理事合わせて16名で継続就業先3か所を視察して参りました。

就業会員の手際の良さに感心させられながら、どの様な環境下で、どの様な仕事を何人で就業しているのか説明をうけ、実際に自分たちの目で見て学ぶことが多かったです。

また、各就業現場では発注者による安全と仕事がしやすい環境整備には感謝しかありませんでした。

就業会員の皆様には、これからも健康に気をつけ無事故で頑張って頂ければと思います。



# シルバー人材センターを少しでも知ってください！

1ヶ月でどれくらい就業できるの？



概ね月10日間程度以内、おおむね週20時間程度と「高年齢者等の雇用の安定等に関する法律」に定められております。



自分が希望した仕事に就けますか？



入会時に希望する職種を登録いたしますが、必ずしも希望するお仕事がすぐにあるとは限りませんので、その際はご相談をさせて頂きます。また、入会したからといって、仕事の提供を保証するものではありません。



センターと会員の関係は？



センターと会員、またお客様との間にも雇用関係はありません。万が一、就業途上や就業中の事故は労災保険が適用されますが、傷害保険と賠償責任保険が含まれるシルバー保険に加入いたしますので安心して働ける環境にはなっております。※シルバー派遣の場合は、労災保険で対応いたします。



## 入会案内

### 大和町にお住いの60歳以上の方 あなたの知識や経験を活かしませんか



説明会は毎月第2火曜日(13:30～)第2水曜日(女性限定10:00～)第3火曜日の夜間(18:30～)に吉岡コミュニティセンターで開催しております。

説明会に参加される方は事前に事務局までご連絡ください。☎345-8850

## 編集後記

明けましておめでとうございます。  
みなさまにおかれましてはお健やかに新年をお迎えになられた事とお慶び申し上げます。昨年、新型コロナは減少傾向にあったものの、インフルエンザ感染者が急増いたしました。そんな中でも女性部の手芸作品展示会が2日間開催され、大勢の女性会員の方に協力・参加して頂き、また沢山の方に来場頂いた事に感謝申し上げます。

また11月にはセンター役員、事務局合わせて16名で会員が就業する現場に視察へお伺いさせていただきました。倉庫内作業をされていた会員さんは、寒い為冬場が一番辛いと話され、体調には気をつけて頑張ってくださいとお声掛けいたしました。

今年も会員の皆様には、更なるご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

### 広報委員

●八嶋良雄  
●高橋雪枝

●鎌田務

## ホームページを公開中



大和町シルバー人材センターではホームページを開設しております。センターの情報や、仕事の依頼もページ内から受け付けておりますのでご覧ください。

また、シルバーへのご意見ご要望がありましたら事務局までご連絡ください。

<http://www.taiwa-sjc.net/>